学校だより

令和2年1月11日 1月号

Global education 渋谷区立 原宿外苑中学校 模 大友 文敬 教育目標 自主 共生 健康

https://www.fureai-cloud.jp/haragai

明けまして おめでとうございます

後期後半スタート



令和2年がスタートしました。皆様におかれましても、良い1年となることを祈念しております。

8日の全校集会では、生徒の元気な顔が並び、落ち着いた良いスタートを切ることができました。後期後半は、いよいよまとめの時期となり、次へのステップへの飛躍の時でもあります。健康に留意し、自分のなすべきことに全力で取り組みましょう。

さて、今年の干支は子(ねずみ)です。この子という字には、「増える」という意味合いがあり、草木の生命を始めとした命が誕生しようとする意味があるそうです。このことから「動きがあり、新しいものを作ろうとされる」年とされています。

さて、生徒の皆さんは、今年は何を新たに始め、何を創り上げようと心に決めているのでしょうか。年の初めにそれぞれが目標を立てたことと思います。今年の干支にあやかって、何事にも、新たな気持ちで臨んでいきたいものです。

3年生にとっては、進路決定のための大切な時期になりました。自分の進路を決めるために、自分と闘う日々です。受験という厳しい経験をしなければなりませんが、敵は周りにいる人ではありません。最も手強い敵は自分です。受験は自分との闘いという貴重な経験となります。自分に打ち克つ強さ、たくましさを、受験という機会を通じて身に付けてほしいのです。もし、自分に負けそうになった時には、友達や家族、

先生に悩みを打ち明け、乗り切ってほしいものです。そして、この時期になれば目指す学校はほぼ決まっています。やらなければならないことに真剣に取り組むしかありません。残りの時間を大切に使うこと。そして、3年生には「深刻になるな、真剣になれ」と伝えたいと思います。

後期後半はあっという間に過ぎてしまいます。 まずは素晴らしい1年となるよう、これまで同 様前向きな学校生活を送り、気持ちの良い状況 でスタートしてほしいと思います。

学校も気持ちを新たに、教職員一同教育活動 の充実に努め前向きに取り組んでいく所存です。 昨年同様、保護者・地域の皆様のご支援・ご協 力をお願いいたします。

中学生東京駅伝大会



毎年、各市区町村から選抜された中学2年生が走る「第 11 回中学生『東京駅伝』大会が、今年も来月2月2日(日)に、アミノバイタルフィールド(味の素スタジアム内)・都立武蔵野の森公園特設周回コースにて実施されます。本校からは、相田 音々さん、坂本 芙貴子さん、2名の候補選手が選ばれ、厳しい練習に励んでいます。昨年度、渋谷区は総合3位という素晴らしい成績を残しました。今年も応援よろしくお願いします。(写真は1月10日に行われた、激励会の様子です)